
Protokoll:  
 
FBG- Fraktionsvorsitzender Gniffke bemängelt, das hier bisher noch nichts passiert sei, obwohl 
dies dringend notwendig sei. Die Geschwindigkeitsbegrenzung von 30 km/h müsse eingehalten 
werden.  
 
Beigeordneter Prümm trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0046/2013). 
 
Rm Altmaier (SPD) führt aus, dass im Bereich der Raiffeisenstraße auch eine Einbahnstraße 
eingeführt worden sei. Gerade in diesem Stück werde deutlich schneller gefahren. Nicht nur 
aufgrund von Schülern sondern auch wegen der Erschütterung der Häuser der Anwohner müsse 
etwas passieren. Er regt an dies überprüfen zu lassen.  
 
Beigeordneter Prümm erklärt, er werde die Anregung aufnehmen und je nach dem im FBA IV 
vorstellen.  
 


